

Lampiran :

PEDOMAN OBSERVASI RADIO PERSATUAN BANTUL

2016

No	Hal-Hal Yang Diamati	Tujuan Pengamatan
1	Letak Geografis Radio	Untuk mengetahui batasan-batasan Radio, dari timur, barat, selatan dan utara
2	Keadaan Radio	a. Untuk mengetahui keadaan Radio yang sebenarnya, mulai dari : 1) Jumlah Pegawai 2) tata-cara berinteraksi dengan sesama teman, 3) Bagaiman ketika menyiarkan Radio
3	Keadaan Pendengar	a. untuk mengetahui tanggapan pendengar b. mengetahui manfaat siaran bagi pendengar
4	Proses Penyiaran Dakwah	a. mengetahui proses dalam menyiar. b. mengetahui problem- problem apa yang terjadi saat siaran berlangsung.

Hasil Observasi

Dalam kaitan hal ini peneliti sebelumnya telah melakukan Pratek kerja Lapangan atau magang di Radio persatuan ini sehingga bnyak yang penliti tau dan dirsa menarik untuk menliti di Radio persatuan. Sebenarnya peneliti sangat tertarik oleh siaran yang bernuansa keagamaan atau dakwahnya, karena di Radio Persatuan sendiri siaran keagamaan selalu mendatangkan tokoh agama seperti Ustadz sehigga para pendengar merasa senang karena bisa benincang langsung dengan narasumberya yaitu dengan menghubungi ke nomer yang telah disediakan oleh Radio persatuan bantul.

Dalam pengamatan yang dilalukan oleh peneliti selama melakukan magaang, dalam hal siaran keagamaan para pendengar selalu menghubungi melalui telekomunikasi untuk sekedar berbiacara dengan narasumber terkait hal keagamaan. Disinilah peneliti tertarik untuk meneliti bagaimana peran dari siaran dakwah yang disajikan oleh Radio Persatuan sehingga dapat membuat para pendengar katif untuk selalu mengikuti bahkan berdiskusi atau mennyakan langsung dengan media komunikasi telepon

Lampiran

PEDOMAN WAWANCARA RADIO PERSATUAN BANTUL

1. Peran apa yang dilakukan oleh Radio Persatuan Bantul dalam meningkatkan pemahaman keagamaan para pendengar aktif ?

Jawab:

“Kami selalu menyajikan beberapa sajian yang menyangkut pada kajian kerohanian atau merujuk kepada nilai-nilai dakwah, dengan tujuan agar para pendengar mendapatkan kesejahteraan dunia dan akhirat. Pada radio program siaran dakwah tersebut mengandung ajakan kepada para pendengar untuk selalu tat dalam beribadah serta mematuhi apa yang sudah menjadi ajaran dalam agama Islam. RADIO PERSATUAN ini memiliki dua versi dalam siaran dakwah, yaitu melalui program siaran on air dan program siaran off air”

2. Bagaimanakah metode dakwah yang dilakukan oleh Radio Persatuan Bantul ini ?

Jawab :

Metode yang kami digunakan dalam menyampaikan dakwah adalah dengan selalu menyajikan siaran-siaran keagamaan, yang dalam siaran tersebut Radio Persatuan selalu mengundang Ustadz atau Ustazah disetiap harinya

3. Apa yang menjadi faktor pendukung siaran dakwah di Radio Persatuan ?

Jawab :

“Selama ini yang menjadi faktor pendukung dalam program keagamaan ialah sudah adanya ustazd yang menjadi pembicara tetap dalam setiap minggunya, sehingga ini sangat membantu kami terutama pada program dakwah atau santapan rohani setiap minggunya, walaupun setiap harinya juga ada namun dengan adanya ustazd yang ingin bergabung menurut kami ini sangat mendukung sekali.”

4. Apa yang menjadi Faktor penghambat siaran dakwah di Radio Persatuan Bantul ini ?

Jawab :

“Selama ini yang menjadi faktor Penghambat dalam siaran dakwah Radio Persatuan Bantul berdasarkan hasil wawancara dengan mbak Putri selaku penyiar aktif di Radio Persatuan Bantul mengatakan, bahwa selama ini yang menjadi faktor penghambat ialah hanya masalah teknis saja untuk selain itu semuanya baik dan selalu terkontrol, walaupun ada hanay keterlambatan sehingga menyebabkan siaran tertunda”.

Lampiran

PEDOMAN WAWANCARA DENGAN PENDENGAR AKTIF

1. Apakah program siaran dakwah yang disajikan di Radio Persatuan membosankan untuk didengarkan?

Jawaban: “Menurut saya Radio Persatuan ini bagus, program-programnya menarik, tidak membosankan dan selalu uptodate. Saya juga suka siaran religinya mas, selalu menyentuh dan membuat saya termotivasi, ya pada intinya saya berpendapat semua siaran bagus-bagus dan positif.”







2. Apakah tanggapan anda positif terhadap adanya program siaran dakwah di Radio Persatuan ?

Jawaban : “Menurut saya siaran yang disajikan oleh RADIO PERSATUAN ini sangat bagus dan menarik bagi saya, baik siaran yang bersifat umum ataupun yang bersifat dakwah. Selama saya menjadi pendengar aktif memang selalu ada siaran-siaran yang menyampaikan syiar-syiar yang merujuk kepada nilai dakwah agama kita yaitu Islam. Untuk siaran dakwah sendiri menurut saya sudah sangat bagus karna setiap kali siaran dakwah ini disiarkan selalu mengundang para tokoh agama dalam menyampaikan penjelasannya ya seperti ustazd atau yang lainnya, pesannya sangat bagus, mengena pada pendengar seperti saya yang intinya sangat positif.”

3. Apakah anda pernah mengaplikasikan tema yang telah disampaikan oleh da'I dalam program siaran dakwah di Radio Persatuan dalam kehidupan sehari-hari ?

Jawaban : Ya ‘’ selama ini saya selalu mendengarkan dan mulai menerapkan di kehidupan sehari-hari ya walaupun belum sepenuhnya ‘’ mas. Perubahan itu kan tidak harus sekaligus kan tapi yang penting kita bias berbuat lebih baik dan mengambil segala yang bias menjadikan hidup kita lebih baik itu yang saya ikuti dan mulai saya terapkan dari pelajaran yang saya ambil dari siaran dakwah radio persatuan.

CATATAN BIMBINGAN SKRIPSI

BIMBINGAN KE	HARI TANGGAL	CATATAN PEMBIMBING	PARAF PEMBIMBING
1	Jum'at 26 Feb 2016	Revisi Proposal	
2	Sabtu 5 Maret 2016	Revisi Proposal dan Perbaikan Judul	
3	Selasa 15 Maret 2016	Revisi dan Rumusan masalah	
4	Kamis 14 April 2016	Definisi Pendengar aktif	
5	Rabu 24 Agustus 2016	Pendahuluan / Referensi: rebov tactode / R M heny jeli. Jawaban 3	
6	31 Agustus 2016	Aso rarragasa	
7			
8			